

des reunions de quartier confisquées par la municipalité pour sa propagande

par Philippe Métézeau, jeudi 28 octobre 2010, à 17:07

J'étais hier a l'AG du Comité de proximité du Val sud à Argenteuil.

Après un exposé intéressant d'un responsable du CDP (bénévole et motivé), on a eu droit à une longue série de diapos présentant des "projets" vus déjà a plusieurs occasions. Cet exposé était en réalité une lecture de l'écran par la Maire adjointe présente, pour nous convaincre (a défaut d'être convaincue elle-même) que de plan en plan, de projet en projet, de programme en programme, de promesses en promesses, M. Doucet est un sauveur. Mais cet exposé ne résiste pas à la moindre question précise.

Une question pertinente restée sans réponse est qualifiée de "sketch que vous n'avez déjà servi" (sic) par l'élue.

une question sans réponse depuis 2 ans : "venez à la mairie de quartier " (ce qui a bien entendu été fait sans résultat.

"j'ai écrit au maire qui ne m'a pas répondu" entraine la réponse "NON, le Maire répond toujours" (re-sic)

Je comprends pourquoi si on enlève de l'assemblée:

élus + personnel municipal qui ne peut faire autrement + militants de droite et de gauche + membres du cabinet du maire + candidats aux cantonales + photographe de L'Argenteuillais + l'employé dont la fonction est d'appuyer sur le clavier pour faire avancé l'image ,

il restait au grand maximum 10 personnes, je dirai de "vrais habitants du quartier" présents !

Du coup, j'hésite a aller ce soir au Val Notre Dame pour une Xeme presentation, a peu près identique d'un quartier a l'autre ?

Il est possible que je profite d'une soirée familiale avec mes enfants et petits enfants.

Mais j'encourage ceux qui n'ont pas subi les réunions dans les autres quartiers à assister à cette grande soirée de propagande municipale. Ca vaut le coup d'être vu. Une fois.